

Katholische Kirche Seelsorgeeinheit Aalen



Bericht aus dem KGR St. Maria

Am 7. Mai fand die konstituierende Sitzung des neugewählten Kirchengemeinderats in St. Maria statt. Zu Beginn führte Pfr. Sedlmeier in die Arbeitsweise und Struktur des KGR ein. Von der Diözese gab es ein sogenanntes „Starterpaket“ mit Informationsbroschüren.

Danach verpflichteten Pfr. Sedlmeier und Martin Kronberger jedes Mitglied des neuen Gremiums einzeln. Diese besiegelten ihre Mitarbeit im KGR durch ihre Unterschrift und ihr Versprechen.

Anschließend wurden die notwendigen Wahlen abgehalten und die Ausschüsse besetzt. Der bisherige gewählte Vorsitzende Wolfgang Reichhardt stellte sich erneut zur Wahl und wurde einstimmig gewählt, ebenso seine Stellvertreterin Ingrid Bühr. Außerdem wurden 4 Schriftführer/innen gewählt (Birgit Enenkel, Simon Hofmann, Norbert Kempf, Elisabeth Petasch), die sich dieses Amt aufteilen. Als Mitglieder im Gesamt-KGR wurden gewählt: Wolfgang Reichhardt, Jutta Heim-Wenzler, Ingrid Staudenecker und Birgit Enenkel sowie 4 Stellvertreter/innen.

Weiterhin wurden die Ausschüsse Kindergarten, Pastoral, Bau, ACK, MEF, Kinder/Jugend/Familie, Öffentlichkeitsarbeit/social media und Festausschuss besetzt, teilweise neu, teilweise bleiben die bisherigen Mitglieder in ihren Ämtern. Ebenso wurden Kindergartenpaten für die vier Kindergärten der Gemeinde benannt.

Die Sitzungstermine wurden bis Januar 2026 festgelegt.

Das Priesterjubiläum von Pfr. Sedlmeier am 28.06. wird auf seinen Wunsch als „Fest der Berufung zu pastoralen Diensten“ auf der Wiese vor St. Augustinus gefeiert. Die Vorbereitungen laufen auf höchsten Touren. Nähere Infos wird es dann in den KiMi und auf Plakaten geben.

Elisabeth Petasch